

Résolu : De donner instructions à la Commission des Services Electriques de procéder à la pose des conduites à travers les voutées de la Compagnie Lindsay.

3.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$151,309, suivant liste certifiée.

Résolu : D'en autoriser le paiement.

4.—Soumis le rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet des soumissions reçues pour l'installation d'un système d'éclairage électrique au Marché Bonsecours.

Résolu : Conformément audit rapport, d'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, "The Sayer Electric Co.", au prix de sa soumission, savoir : \$2,542, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

5.—Soumis le rapport de la Commission des Services Electriques, sur les soumissions reçues pour la construction de conduites souterraines, section comprise entre la rue Guy et l'avenue Atwater.

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$48,000 soit votée pour les fins de ladite entreprise, attendu que le montant de la plus basse soumission, savoir, celle de M. Gest, est de \$45,969.15.

6.—Soumis le rapport de la Commission des Services Electriques, au sujet des soumissions reçues pour la construction de conduites souterraines sur la rue Bleury et l'avenue du Parc, à partir de la rue Craig jusqu'à l'avenue des Pins.

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$135,000 soit votée pour les fins de ladite entreprise, attendu que le montant de la plus basse soumission, savoir, celle de M. Gest, est de \$128,418.25.

7.—Attendu que M. Norman McLeod ne peut finir à la date fixée les travaux qu'il a entrepris de la Cité de Montréal, en vertu des contrats en date du 16 août 1911, Beaudoin, N. P., 18 décembre 1911, Dunton, N. P., et 2 novembre 1912, Dunton, N. P., et qu'il convient de faire avec lui des arrangements spéciaux à ce sujet.

Après conférence avec M. McLeod, M. J. W. McConnell, courtier, de Montréal, et autres, il est

Résolu : Qu'un délai additionnel de quinze mois soit accordé audit entrepreneur Norman McLeod pour terminer les travaux en question ; que la clause du contrat imposant une pénalité de \$100 par jour sur chaque contrat, à compter du premier septembre 1913, si les travaux n'étaient pas terminés à cette date, soit modifiée de façon à ce que la pénalité ne soit imposée audit entrepreneur qu'à compter du premier décembre 1914 si les travaux ne sont pas terminés à cette date ; qu'une pénalité de \$100 par jour sur chaque contrat soit en outre imposée pour le cas où les travaux seraient abandonnés avant qu'ils ne soient terminés, cette pénalité devant courir du jour où les travaux seront ainsi abandonnés ; que la somme de \$43,176 déjà payée par la Ville pour avances sur matériaux, destera entre les mains de l'entrepreneur pour être remboursée par lui par les estimés mensuels qui seront faits, au fur et à mesure que les dommages causés par la gelée aux travaux déjà faits par l'entrepreneur McLeod, seront réparés par lui à ses dépens, au fur et à mesure qu'il sera nécessaire de les faire pour la parfaite exécution du contrat ; que les créances privilégiées possibles pour matériaux fournis à l'entrepreneur McLeod et s'élevant à un chiffre d'environ \$40,000, et le salaire des employés dudit entrepreneur, dont le montant est d'environ \$12,000, soient préalablement payés par l'entrepreneur ou soient payés directement par la Ville apud employés et auxdits fournisseurs de matériaux ; le tout à condition que M. J. W. McConnell, courtier de Montréal, se porte caution pour ledit entrepreneur envers la Cité de Montréal que lesdits contrats seront exécutés suivant leur forme et teneur et que ledit M. McConnell s'engage en outre solidairement avec ledit entrepreneur que ledit contrat sera ainsi exécuté. M. McConnell devra renoncer au bénéfice de discussion auquel peut avoir droit en loi une caution. Cette garantie donnée par M. McConnell devra être approuvée par le Département en Loi. Un contrat devra être passé entre la Cité et l'entrepreneur McLeod suivant les conditions ci-dessus et M. McConnell devra intervenir dans ce contrat pour consentir la garantie en question.

Resolved : That instructions be given to the Electrical Commission to lay the conduits through the vaults of the Lindsay Company.

3.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$151,309, as per certified list.

Resolved : That payment of same be authorized.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, anent the tenders received for the installation of Electric light system at Bonsecours Market.

Resolved : In accordance with the said report, to award the contract to the lowest tenderer, "The Sayer Electric Co." at the price of its tender, viz : \$2,542, to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the said contract, and to authorize the refund of deposits to the unsuccessful tenderers.

5.—Submitted a report from the Electrical Commission anent the tenders received for the construction of underground conduits, between Guy and Atwater avenue.

Resolved : That a report be made to Council, recommending that the sum of \$48,000 be voted for said work, as the price asked for in the lowest tender, viz : that of Mr. Gest, is \$45,969.15.

6.—Submitted a report from the Electrical Commission anent the tenders received for the construction of underground conduits on Bleury street and l'ark avenue, from Craig street to Pine avenue.

Resolved : That a report be made to Council, recommending that the sum of \$135,000 be voted for said work as the price asked for in the lowest tender, viz : that of Mr. Gest, is \$128,418.25.

7.—Whereas Mr Norman McLeod cannot complete within the delay agreed upon the works which he has bound himself to do for the City of Montreal, in virtue of contracts dated the 6th August 1911, Beaudoin, N.P.; 18th December 1911, Duncan, N. P.; 2nd November 1912, Dunton, N. P., and it is advisable that a special arrangement be made with him in this connection.

After conferring with Mr McLeod, Mr. J. W. McConnell, broker, of Montreal, and others, it was

Resolved : That an additional delay of fifteen months be granted to the said contractor Norman McLeod to complete the said works ; that the clause of the contract imposing a penalty of \$100 per day on each contract, from the 1st September 1913, should the works be not completed on said date, be modified so that the said penalty shall be imposed upon the said contractor, from the 1st of December 1914 only, if the works are not completed on said date ; that a penalty of \$100 per day on each contract be imposed in case the said works should be abandoned before they are completed, the said penalty to run from the date the said works shall have been abandoned ; that the sum of \$43,176, already paid to the City as advances on materials shall remain in the hands of the contractor and shall be refunded by him, according to the monthly estimates which will be made in proportion to the materials used in the construction ; that the damages caused by the frost to the works already performed by the contractor, Mr. McLeod, shall be repaired by him at his own expense, as may be required to ensure the due carrying out of the contract ; that the privileged claims for material supplied to contractor McLeod, amounting to about \$40,000, and the salary of the said contractor's employees, which amount to about \$12,000, shall be first, paid by the contractor or paid directly by the City to the said employees and to the said suppliers of materials ; the whole on condition that Mr J. W. McConnell, broker, of Montreal, shall be surety towards the City of Montreal for the carrying out of the said contracts according to the specifications and that the said Mr. McConnell shall guarantee, moreover, jointly with the said contractor, that the said contract shall be carried out. Mr. McConnell shall waive the privilege of discussion which a surety is entitled to. The security given by Mr. McConnell shall be approved by the Law Department. A contract shall be passed between the City and contractor McLeod, embodying the above conditions, and Mr. McConnell shall intervene in the said contract and agree to give the security in question.